

# Mercredi 29 janvier 2025

Une vingtaine d'élèves étaient présents ce mercredi pour représenter le collège Germillac lors de la compétition de basket-ball qui se déroulait à Port Sainte Marie.



Ces basketteurs terminent cet après-midi avec de très bons résultats et des victoires écrasantes notamment dans la catégorie benjamines et minimes garçons, puisqu'ils se qualifient pour les finales départementales le 19 février.

Les benjamins garçons, quant à eux, finissent sur une belle troisième place.

**FELICITATIONS A VOUS TOUS POUR VOTRE IMPLICATION ET VOS BELLES PERFORMANCES !**

*Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.*

Nous nous retrouvons, mercredi 05 février 2025 :

-A Tonneins, pour les entrainements de gymnastique, badminton et sports collectifs de 12h00 à 14h00.

-A Port Sainte Marie et à Lavardac pour la compétition d'handball.

Depart : 12h30

Retour : 17h00